

COMUNIDAD

CARTA ABIERTA:

PABLO RUBÉN VILLALOBOS

pablорubenvillalobosh@hotmail.com

CUERNAVACA: EN MÓDULOS DE SEGURIDAD VENDEN ESCOBAS Y MIEL

(PARTE II)

Como lo expresamos en nuestra entrega anterior, los dos Módulos de Seguridad Pública construidos e instalados sobre la Avenida Palmira, uno sobre la Calle Abel Quezada con salida a Libramiento de Cuernavaca y otro en la Entrada Principal del Internado de Palmira, ambos gracias a la aportación de los vecinos quienes recientemente lograron remozarlo por la generosidad del constructor **José de los Ríos**, en Ceremonia Pública los volvieron a entregar al Alcalde del Ayuntamiento de Cuernavaca, cuyo descuido pese al compromiso contraído los volvió a dejar en el abandono, por lo cual, ahora en el Módulo de la Calle Abel Quezada según letreros, se venden escobas y miel, bajo el permiso o tolerancia del Ayun-

tamiento, según lo demuestra la fotografía anexa que nos envía el Luchador Social defensor de esa área, **Jose Castillo Estrada** quien asevera categórico: "Los Módulos de seguridad de Palmira fueron construidos bajo diseño de esta Área Municipal, con una visual de 180 grados para que los elementos vigilantes desde su interior, puedan controlar el área, que además cuenta con espacios de estacionamiento oficial... Esta labor de construcción tardó meses y costó 700 mil pesos que pagamos los colonos... Sólo al principio el Ayuntamiento cumplió su parte... Las actuales autoridades luego de recibir el pasado 5 de mayo los dos Módulos, no han cumplido el compromiso comprometido... La Alcaldía los dejó abandonados"... De

esta entrega fuimos testigos el Secretario del Ayuntamiento **Carlos de la Rosa**, la secretaria de Seguridad Pública **Alicia Vázquez Luna**; una veintena de sus policías, decenas de lugareños, algunos regidores y funcionarios municipales... Los colonos se sienten burlados... La fotografía que anuncia "venta de escobas y miel" en uno de los Módulos, es prueba del descuido y la burla Municipal... ¡Ahí la dejamos!

Las opiniones vertidas en este espacio son exclusiva responsabilidad del autor y no representan, necesariamente, la política editorial de Grupo Diario de Morelos.



He aquí la prueba que fehaciente del Módulo de Seguridad convertido en vendimia pública, luego de la falta de cumplimiento al compromiso de la Presidencia Municipal de Cuernavaca, con los vecinos de la Avenida Palmira, quienes aportaron los recursos para su rehabilitación y servicio como Módulos de Seguridad, según denuncia el dirigente del área José Castillo Estrada. ¡Hasta mañana que será un día más..!

EPIGRAMA

POR PABLO RUBÉN VILLALOBOS

Piden agrupaciones de abogados y ONGS, consensuar el intento de la Reforma Política.

*La tal "Reforma Política",
aunque sea consensada,
al final en forma cónica...
¡Terminará manoseada!*

Corolario: Está tan manoseada, que en Campeche la gobernadora Layda Sansores, "Ya se la partió a Alito el del PRI, para que afloje".



Por la mañana. María Julia y Renata Paola son alumnas de 10, y estarán en el Cuadro de Honor 2022, de Diario de Morelos.

SON SOBRESALIENTES

ENTREVISTA MIGUEL A LAS NIÑAS DE 10

El Cuadro de Honor 2022 dio inicio con las visitas de dos pequeñas a la radio para contar sus experiencias

VICTORINO ZURITA
victorino.zurita@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Y llegan los días de entrevistas para los Alumnos de 10, donde cada uno platica su experiencia personal del aprendizaje obtenido durante el presente ciclo escolar.

En Diario de Morelos celebramos el décimo aniversario del programa dedicado a los alumnos de excelencia del estado de Morelos.

En Cuadro de Honor, se reconoce el esfuerzo de los pequeños, pero también el de padres y toda la familia, para forjar a los alumnos.

En esta entrega damos inicio con las niñas Renata Paola y María Julia, quienes ayer por la mañana nos visitaron en las instalaciones de Grupo Diario de Morelos.

Las niñas de 10 fueron entrevistadas por Miguel Barrientos, para el programa 'De Buenas', del 'morning show' de La 99.1 FM. Al aire las alumnas dieron detalles de cómo le hicieron para sacar el promedio de excelencia; ambas coinciden en que estudiaron mucho y además, recibieron todo el apoyo de la familia.

REPITEN LAS ALUMNAS

Para Renata Paola es su tercer año siendo alumna de 10 y participando en el Cuadro de Honor de Diario



Fotos: Victorino Zurita / Diario de Morelos



Les recomiendo que pongan atención en sus clases para que luego se les haga más fácil; yo hago un resumen y luego lo repaso para que se me quede."

María Julia,
alumna de 10, 4to. Grado

de Morelos; María Julia acumula su segunda edición en Cuadro de Honor.

Además de mostrar su felicidad por cerrar su ciclo escolar, las niñas invitaron a todos los niños radioes-

Los invito a que sean alumnos de 10, y al Cuadro de Honor, donde nos reconocen; es una experiencia inolvidable que no se deben de perder."

Renata Paola,
alumna de 10, 4to. Grado

cuchas a ser alumnos de excelencia y participar en el Cuadro de Honor de Diario de Morelos, donde se reconoce a los mejores estudiantes del estado, y la labor de sus familias. ☺



Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y sus resultados en los estudios.

Regístrate del 29 de julio hasta el 19 de agosto.

BASES:

Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

CÓMO PARTICIPAR:

• **Inscripción digital:** Los padres de familia o tutores, deberán enviar la copia de la boleta de calificaciones finales junto con una foto de la alumna o alumno, por Facebook o vía Whatsapp al número 777 788 80 82.

• **De forma personal:** Los padres de familia o tutores también pueden traer la copia de la boleta, junto con la alumna o alumno a nuestras instalaciones:

[Cuernavaca:]

Av. Morelos Sur No. 134,
Col. Las Palmas.
Tel. **777 362 0220**
Ext. **1514** y **1518**

[Cuautla:]

Avenida Reforma No. 1561,
Col. Postal.
Tels. **735 398 3485** y
735 353 8696

GALERÍA 'CUADRO DE HONOR 2022'

Cuado vengas se tomará una foto a la niña o niño, para ser publicada en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

¡PARTICIPA!

CURSOS VERANO MMAC 2022

Con el objetivo de que los menores tengan unas vacaciones llenas de arte y diversión, la Secretaría de Turismo y Cultura Morelos, a través del Museo Morelense de Arte Contemporáneo, invita a su curso "Verano MMAC 2022" con actividades artísticas, de danza, modelado, dibujo y escultura.

Por Redacción / DDM

